

Bremerhaven

26. Oktober 2025

Liebe Familie Schulze-Aissen,

Sehr herzlich gratuliere ich Ihnen zum 130. Firmenjubiläum. Ich wünsche Ihnen, dass Sie
- trotz der schwierigen wirtschaftlichen Lage im Lande - noch viele, viele Jahre unseren Stadtteil Lehe mit
Ihrem Fachgeschäft beleben.

In den 50er Jahren musste ich, als "Stift" Ihres Buchprüfers Knoblehar, Briefe an Sie austragen. Ich
erinnere mich an einen dunklen, getäfelten Laden, der Senior stand hinten links an der Kasse und
musterte die hereinkommende Kundschaft. Und ich erinnere mich auch, dass Ihr Geschäftsjahr,
abweichend anderer Firmen, am 31. Januar endete.

Heute freue ich mich, wenn ich Ihr Geschäft betrete. Die Räume sind licht und übersichtlich, die Auslagen
bunt und geordnet, und die Verkäuferinnen sind freundlich und beraten fachkundig. Man kommt gerne.

Für mich, als alte Leherin, war Betten-Aissen schon immer in der Langen Straße. So soll es auch bleiben!

Alles Gute für Sie und Ihre Mitarbeiter